

Inauguración DE LA MEZQUITA

En la mañana de hoy, tendrá lugar la primer actuación religiosa en la Mezquita de Ceuta.

Para asistir al acto, vendrá S. A. I. el Jalifa, acompañado de sus ministros y altas dignidades musulmanas.

Las autoridades locales recibirán al augusto Príncipe en la Residencia desde donde se dirigirá en carroza hasta la Mezquita.

EL FÁRRO

Año VII.- Núm. 1793 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 26 Julio 1940

Batista desea que durante el tiempo de guerra las colonias se transformen en estados independientes

Cuba, 25. — El Coronel Batista, ha hecho unas declaraciones en las que ha manifestado que Cuba vería con agrado que las colonias europeas en América se transformaran en Estados independientes por el tiempo que durara la guerra europea. — EFE.

Los chinos son excépticos en cuanto a una propuesta nipona

Chunking, 25. — Los medios bien informados desmienten categóricamente los rumores según los cuales, el Consejo chino de defensa nacional ha decidido convocar a los jefes militares y políticos, para estudiar la cuestión guerrera de su país.

Añaden que ni el Japón ni Inglaterra ha presentado ninguna proposición y que si tal propuesta llegase a ser hecha, no sería ni siquiera examinada, porque los medios chinos son excépticos en lo que se refiere a la sinceridad de una eventual propuesta nipona. — EFE.

Crónica de la "D. N. B."

Berlín, 25. — Crónica de la D. N. B.: "En las últimas semanas, las embarcaciones torpederas alemanas han dado pruebas bastantes de su capacidad para la acción naval.

Según el comunicado de hoy, han bombardeado y hundido en la costa oriental de Inglaterra, a la altura de Portland, un barco mercante enemigo con un desplazamiento de diez y ocho mil toneladas.

Las lanchas actúan tan eficazmente porque la disposición de las costas francesas atlánticas les es favorable. Por medio de ellas ha sido posible efectuar operaciones en aguas que hasta ahora eran inasequibles a los submarinos alemanes.

A pesar del mal tiempo la aviación ha proseguido los vuelos contra los barcos mercantes británicos, con gran éxito. — EFE.

REPATRIACION DE LOS HABITANTES DE ORIGEN ALEMAN

Berlín, 25. — Oficialmente se anuncia que además de las conversaciones germano soviéticas relativas a la repatriación de los habitantes de origen alemán de Besarabia y la Bucovina del Norte, se proyecta ahora el traslado de los treinta mil habitantes residentes en Letonia.

Se cree que esta segunda repatriación tendrá efecto después de la nueva reorganización política de los países bálticos. — EFE.

La Comisión de Neutralidad Interamericana

La Habana, 25. — La Comisión de neutralidad de la Conferencia interamericana ha aprobado los proyectos elaborados por el Sub-Comité, según los cuales todas las resoluciones adoptadas, deberán ser coordinadas en un convenio general. — EFE.

EDEN EN VIAJE DE INSPECCION POR IRLANDIA

Londres, 25. — El Ministro de la Guerra, Eden, ha salido en avión para el Norte de Irlanda, para hacer una inspección en los establecimientos militares. — EFE.

En Moyale se recibe a las tropas italianas con gran entusiasmo

Roma, 25. — La población de Moyale ha acogido con gran satisfacción y manifestaciones de entusiasmo, la entrada de las tropas italianas.

El prestigio inglés ha perdido mucho entre la población porque los indígenas creían que Moyale era inexpugnable.

Los jefes de tribu y sus delegados han ofrecido regalos a las autoridades italianas. — EFE.

"Daily Express" pide que se establezcan depósitos de granadas de mano en las aldeas.

Londres, 25. — El "Daily Express" preconiza la idea de que se establezcan en todas las aldeas depósitos de granadas de mano, para que en caso necesario sean empleadas por los que sepan servir de este medio de defensa. — EFE.

Resoluciones a la reforma de la zona de seguridad americana

La Habana, 25. — El Delegado argentino en la Comisión de neutralidad, ha anunciado a la prensa que el Comité ha acordado tres resoluciones para reformar la zona de seguridad americana, y relativas a los submarinos beligerantes, régimen de informaciones y transportes, entre los presos de guerra de los países beligerantes, etc. — EFE.

La lengua rusa se introduce en el Ejército Letón

Riga, 25. — El jefe político del Ejército letón ha dispuesto que se introduzca la lengua rusa en el Ejército de Letonia.

Igualmente se ha sustituido la de nominación, señor, de los militares, por la de ciudadano. — EFE.

Hitler recibe a los ministros rumanos

Londres, 25. — Radio Roma anuncia que los Ministros rumanos Gurgu y Manoilescu han llegado esta tarde a Salzburgo, donde fueron recibidos por Hitler y Ciano. — EFE.

PETERSON, JEFE DE LA PROPAGANDA DE ULTRAMAR

Londres, 25. — Sir Peterson, ex embajador de Inglaterra en España ha sido nombrado jefe de la propaganda de Ultramar, dependiente del Ministerio de Información.

Peterson ha sido sucesivamente representante diplomático en Washington, Praga, Tokio, el Cairo y Madrid. — EFE.

Inglaterra quiere que los Estados Unidos les produzcan en 1941-42, tres mil aviones por mes

Washington, 25. — El Ministro de Hacienda ha declarado que el Gobierno de los EE. UU. ha adquirido el compromiso de ayudar a Inglaterra in condicionalmente y enviarle tres mil aviones cada mes, además de los pedidos anteriormente. Con este objeto serán construídas gran número de fábricas. Inglaterra ha prometido asis-

tir con mucho dinero a la construcción de estas fábricas. El Ministro añadió que los ingleses disponen de mucho dinero y que las sumas que han de destinar a aquellas construcciones son enormes. Los ingleses han reclamado una inmediata actividad para en 1941-42 producir los tres mil aviones por mes. — EFE.

2 muertos y cuatro heridos por la aviación enemiga

Roma, 25. — Dos personas de la población civil han resultado muertas y cuatro heridas, a consecuencia de las incursiones efectuadas por aviones enemigos sobre la ciudad, durante la noche del miércoles, según anuncia un comunicado oficial. — EFE.

Los primeros grupos de obreros para trabajar en Alemania serán formados inmediatamente

Amberes, 25. — El servicio de trabajo franco, fundado recientemente en esta ciudad, ha anunciado que serán formados inmediatamente los primeros grupos de obreros para trabajar en Alemania y en la parte septentrional de Francia. Todos los jóvenes de 16 a 26 años pueden inscribirse. Los estudiantes universitarios son invitados a pasar sus vacaciones, como jefes de estos grupos de obreros voluntarios. — EFE.

Familiares de Eden y Duff Cooper llegan a Lisboa para embarcar con rumbo a América

Lisboa, 25. — Han llegado en avión un grupo de niños ingleses y varias personas que les acompañan, con el fin de salir de aquí para América. Se trata de familiares de Eden y de Duff Cooper. — EFE.

La visita de los ministros rumanos a Alemania e Italia, y la Prensa italiana.

Roma, 25. — La prensa italiana estima que la visita de los Ministros rumanos a Alemania e Italia, constituye una prueba de que la política actual de Rumania tiende a establecer contacto con el Eje. — EFE.

Quejas del partido laborista inglés

Nueva York, 25. — Desde Londres se comunica a la Asociaté Press, que el Partido laborista se queja amargamente de las medidas de racionamiento de los productos alimenticios en Inglaterra. — EFE.

Los ministros rumanos a Salzburgo

Budapest, 25. — Han llegado a esta capital a las 15 horas, de hoy, los Ministros rumanos que se dirigen a Salzburgo. Después de un breve descanso han proseguido su viaje. — EFE.

LA FIESTA DE SAN-TIAGO en CEUTA

Con gran animación se celebró ayer la fiesta de Santiago en nuestra plaza. Apesar del gran calor que duran te todo el día reinó, pues quizá fuera el más caluroso de los hasta ahora pasados en este verano, las calles se vieron muy animadas.

Por la mañana los distintos templos en los que se celebraron actos religiosos, se vieron concurridísimos, luciendo algunas jóvenes la clásica mantilla española; por la tarde, las puertas de los casinos y cafés se vieron llenas de público, presentando la calle José Antonio un aspecto verdaderamente hermoso, tanto más, cuanto, ya entrada la noche, los edificios oficiales y muchísimos particulares y comerciales iluminaron sus fachadas.

Fueron también numerosísimas las familias que pasaron el día en el campo o en las playas, aprovechando el descanso.

Hasta bien entrada la noche duró la animación en todas partes.

A las diez de la mañana de ayer se celebró en la Santa Iglesia de Nuestra Señora de Africa una solemne función religiosa en honor del Apóstol Santiago, Patrón de España y del arma de Caballería, función que fué organizada por el jefe de Caballería en esta, Ilustrísimo señor don Rogelio Garrido Malo.

El sagrado templo presentaba un magnífico aspecto viéndose todo él repleto de fieles.

En el Altar Mayor se entronizó una imagen del Apóstol y se exornó con numerosas banderas, flores y luces.

Asistieron las autoridades militares y civiles así como numerosos jefes y oficiales de Caballería y una sección de dicha arma.

BAILE EN LA HIPICA

Los bellos jardines de la Hípica, se vieron ayer tarde, a causa del baile que se celebró con motivo de la festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España, concurridísimo, de público. Asistieron buen número de socios y gran variedad de caras bonitas, que con su simpatía hicieron pasar la velada, con la mayor alegría y satisfacción.

La pista de baile, estuvo toda la tarde muy llena, por la gran cantidad de parejas que, acogiendo con gusto el repertorio de ballables interpretados por la orquestina, salían a ella para satisfacer su afición.

Las mesas que circundan la pista, bancos y paseos de aquel recinto, se encontraban ocupados por una selecta concurrencia, transcurriendo la fiesta con gran animación.

A las diez de la noche después de un selecto programa de música bailable se dió por terminada la fiesta de jando gran sabor a los que asistieron a ella.

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

AVISO

En el Apero Municipal de este Ayuntamiento y a disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra depositado un semoviente.

Ceuta 24 de julio de 1940.

El Secretario,
A. Meca.

Ceuta

La actuación de los equipos de futbol de Ceuta en la temporada 39-40

Y perspectivas para la próxima



El once "merengue" local, vencedor del campeonato marroquí

(Continuación)

SEGUNDA CATEGORIA

Los equipos que más se han distinguido en esta temporada, clasificados en esta categoría, fueron el SEU y el Deportivo Ceutí. Los demás, poco a poco se han ido extinguiendo hasta su completa desaparición.

Inició el Ceutí la temporada, oponiéndose a un combinado del Ceuta Sport. Este fué su primer partido amistoso, después del cambio que experimentó el nombre del equipo. El Badajoz que así se llamaba antes, hizo una campaña brillantísima en el año 1939, venciendo y adjudicándose la copa de la Falange que se disputaron con el Sevilla, Villa Jovita, Puntilla y Linares.

El campeón de segunda categoría D. Ceutí, organizó posteriormente otro encuentro con el club merengue local, partido que a pesar de no figurar en el once blanco sus titulares, perdía nuevamente.

A raíz de una admirable manifestación atlética que tuvo por escenario nuestro campo Municipal en el mes de Octubre, midieron sus fuerzas el Deportivo y el Africa. El triunfo volvió a corresponder al campeón de segunda categoría, donde ya destacaban los nombres de Calderón, Lalo I y Sanabria.

La rivalidad del SEU y Deportivo estuvo manifiesto en toda la temporada, clasificándose los primeros, para la Copa de Marruecos.

El campo en aquel entonces no era principal factor en las contiendas, pues el entusiasmo y el amor al deporte, hacían derrochar facultades, arrollando a sus adversarios. El Deportivo, siempre con esa codicia que le hizo captarse la admiración de los aficionados, venció al Juventud Sindical en el Estadium Municipal por el elevado tanto de 4 a 0.

El Deportivo y el SEU se enfrentaron nuevamente, y el campo se abarrotaba de público para presenciar la lucha entre los dos equipos más regulares de la localidad. El Ceutí lograba otra victoria en nuestro Estadio, esta vez por la mínima diferencia, y ya en el campeonato de segunda categoría, disputado en Mayo, el Deportivo eliminaba al SEU del torneo.

El Ceuta, confiado tal vez en las victorias logradas, desaprovechó la oportunidad que se le presentaba de vencer al que debía ser luego su enemigo, el Villa Nador, y en su propio campo Municipal alcanzaba el domingo siguiente la desventaja de seis a tres, que más tarde debía ser la exclusión definitiva del Deportivo en este campeonato disputado.

Tenía gran empeño seguramente el Deportivo en conseguir alguna vez una victoria frente al primer equipo local y en ocasión de un partido celebrado entre los dos ceuties, como final de temporada el Deportivo vió satisfecha su ilusión. La débil actuación de un guardameta que probó el club merengue y la alineación de una gran mayoría de reservas, facilitaba los de seos que desde tiempo perseguían los deportivistas.

En el periodo de descanso actual, el Africa, que ha empezado a reorganizar su equipo y el Ceuta Sport que necesita algunos elementos de los que más se han destacado en estos equipos, han tirado el anzuelo, y entre los dos clubs, la pesca ha sido grande, tan grande, que el SEU y el Deportivo, no han tenido más remedio que ceder sus mejores elementos, para que el deporte, el fútbol local adquiriera la pujanza que necesita, para que Ceuta sea el baluarte de Marruecos; y para que esto se vea logrado, han preferido como buenos hermanos sacrificar sus nombres y para que no lleguen a desaparecer lo que tanto han grabado en la historia deportiva ceutí, quizá que se forme la fusión de estos dos equipos, para que no se pueda notar la falta de elementos conque han sido restringidos.

TERCERA CATEGORIA

Lo propio ha sucedido en esta categoría. Los equipos han ido desapareciendo y de aquel conjunto que tanta afición acaparara, solamente el Cervantes y el Villa Jovita mantienen el pabellón deportivo a una altura bien



El "Badajoz" que más tarde se llamará "Deportivo Ceutí" y que tan buenas actuaciones tuvo en Ceuta.

VIAJEROS

En el vapor correo de la península llegaron ayer a nuestra ciudad el arquitecto don Mariano Aznares e hijo procedentes de Algeciras; el comerciante don Nicolás Gálvez Cano; el médico don Carlos Ricoabello que viene de Madrid para Larache; el exportador don Blás Aragón Sánchez, de Murcia para Tetuán y el Cónsul don Juan Potous Martínez, de Granada para la capital del Protectorado. Bien venidos.

En el vapor correo de ayer salió para en Málaga el ingeniero de las Obras del Puerto de Ceuta don Pedro Gaytán de Ayala. También salió para Madrid el ingeniero de Tetuán don Valentín Centeno González. Para Ricardo González, procedente de Tánger y para Málaga y La Línea los industriales de Ceuta don Angel Rodríguez y don Eusebio Rubio. Deseámosles un buen viaje a todos.

Alumno aventajado

Con la calificación de ocho sobresalientes y tres notables, ha terminado la carrera del Magisterio, en la Escuela Normal de esta ciudad, nuestro buen amigo don Ramón Castellano Serano, por lo que es muy grato poderle felicitar desde estas columnas, así como a sus padres, por el feliz éxito alcanzado.

MIGUEL NAVARRO

CURSO DE VERANO

Examen de Estado Bachiller
Primera enseñanza

Afau, 7.

Teléfono 606 R

destacada en el fútbol local.

El Sporting y el Linares, el Nacional, el Toledo y otros equipos más que proporcionaban tardes agradables de fútbol a nuestra ciudad, desconocidos los factores que les han impedido con tinuar luchando al lado de sus compañeros, dejaron aislados al Cervantes y al Villa Jovita, que tal vez con sigan formar dos buenos cuadros de jugadores para la próxima temporada.

Buenos partidos han deparado estos dos equipos ceuties y numerosos eran los entusiastas conque contaban para todos los encuentros que disputaron.

Al Cervantes correspondió el campeonato de tercera categoría, arrebatado más tarde por el Villa Jovita, pero que posteriormente pasó nuevamente a poder de los cervantinos, y como compensación por la buena actuación y entusiasmo puestos en juego por los del Villa Jovita, consiguieron adjudicarse éstos la Copa Hispano-Marroquí, disputada entre los equipos de tercera categoría.

Y para la temporada que se avecina, muchos son los proyectos que se están forjando, para que el fútbol ceutí tome la forma tan espectacular y admirable, que tantos ratos de emoción consigan hacer pasar a toda la afición del pueblo de Ceuta.

CHE.

Baeza Hermanos

Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache

FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

Clínica de Urgencia

A las 14 horas de ayer fué asistida en la Clínica de Urgencia, María Luisa López, de 19 años, natural de Cádiz, y habitante en Jadú, calle K número 1, de herida punzante en el pie derecho de pronóstico leve que se ocasionó casualmente. También fué asistida Dolores Olea, de 21 años, natural de Ceuta con domicilio calle del General Serrano número 19, de herida punzante en el pie izquierdo, que fué calificada de leve, y manifestó se produjo casualmente. Asimismo fué curado Miguel Lame de cinco años natural de Ceuta, habitante en calle Millán Astray 5, de herida punzante leve en el pie izquierdo.

Igualmente fué auxiliado Jadú Ben Mohamed natural de Ceuta, y habitante en la Barriada de Jadú, calle Z número 5, de contusión en el antebrazo derecho y otra con hematoma en la pierna izquierda leves, que dijo haberse producido casualmente.

También fué curado en dicho benéfico centro Arbia Ben Amar de 48 años, natural de Melilla, habitante en Barriada del Príncipe, Grupo H, de contusión en el maleolo del pie izquierdo, de pronóstico, menos grave, que dijo le fué causada por agresión.

ONOMASTICA

Hoy festividad de Santa Ana celebran sus onomásticas las distinguidas señoras doña Ana Simó de Marina y doña Ana Perez Zapata de Sánchez González, a las que le enviamos nuestras felicitaciones.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Francisco Romero

José Antonio Primo de Rivera núm. 9

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 80.

Doctor Gómez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

Anuncios breves

OPOSICIONES a Agentes de Vigilancia de la Zona. Ingreso con 5.000 pesetas. Contestaciones completas por los Agentes del Cuerpo señores Guillén y Mingorance. PRECIO 41 pesetas incluido programa. Para pedidos, Cónsul Morphy 16, 1.º izquierda. Tetuán. Educación limitada. Reserve su ejemplar.

Tetuán



EL SEÑOR

Don Luis Moreno Abella

MARQUES DE BORJA

General de Brigada de Aviación

Falleció en Madrid el día 2 del presente

El Jefe de las Fuerzas Aéreas de Marruecos, Jefes, Oficiales, Suboficiales y tropa, RUEGAN la asistencia a los solemnes funerales que en sufragio de su alma tendrán lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, el día 27, a las diez y media.

LA FESTIVIDAD DEL APOSTOL SANTIAGO EN TETUAN

Tetuán. — Ayer como festividad de Santiago Apostol, Patrón del Arma de Caballería, tuvo lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, una solemne función religiosa, a las diez, asistiendo S. E. el Alto Comisario General Asensio y altas autoridades militares y civiles de la plaza, representaciones de todas las armas, Cuerpos y Dependencias, de la guarnición y otras numerosísimas personas.

Un escuadrón de Caballería en traje de gala rindió honores, en las puertas del templo parroquial.

Durante el día, han tenido lugar diversos festejos en el Cuartel de Caballería, sirviéndose comidas extraordinarias y resultando todos los actos muy animados.

LA COMIDA DE FRATERNIDAD SINDICAL EN RIO MARTIN

Tetuán. — Bajo el marco de los hermosísimos Viveros del parque de Río Martín y admirablemente organizado tuvo lugar la comida de fraternidad sindical dada por la Central Nacional Sindicalista de Tetuán y servida por Auxilio Social.

Todos los concurrentes al tercer certamen de artesanía, representaciones de los distintos sindicatos de la población, otros llegados de Tánger, Melilla, Ceuta y todas las ciudades y poblaciones de la zona española de Protectorado, Jerarquías sindicales y del Movimiento de estas plazas, autoridades de la ciudad y región y otras representaciones, en número total de seiscientos, tomaron asiento en lindas mesitas, bellamente exornadas, teniendo como fondo la mesa presidencial, bajo las banderas del Movimiento y Nacional.

A las dos en punto de la tarde lle

gó S. E. el Alto Comisario, General Asensio, a quien acompañaba el Excelentísimo señor Ministro de España en Tánger, Dr. Amieva, Delegado de Asuntos indígenas, Alonso, Delegado de Fomento, Tamarit, de Hacienda, Robles Delegado Sindical Provincial, Alarcón, y otras Jerarquías del Movimiento y sindicales.

Los ecos del Himno Nacional y a continuación el de los Sindicatos, atronaron el espacio, entonados por la Rondalla sindical, que, incansable, amenizó toda la comida, y seguidamente se dió principio a ésta, servida por camaradas femeninas.

El menú consistió en entremeses, paella y ensaladilla de huevos, atún, patatas, etc., y como postre plátanos y café, quedando todos altamente satisfechos.

Después de una larga sobremesa se cantaron los himnos sindical y Cara al Sol, y al abandonar S. E. el campo de los Viveros fué objeto de una calorosísima manifestación de simpatía, dándose vivas a Franco, a España y al General Asensio.

A las cinco de la tarde terminó el acto, resultando, como antes decimos, admirablemente organizado y de general complacencia.

Las importantes obras de la "Avenida de la Luz" van muy adelantadas

Barcelona, 25. — En la plaza de Calaluña, está situada la estación de los Ferrocarriles Catalanes que van a Sabadell y a Tarrasa, uniendo la capital con los pueblos importantes catalanes. Esta estación es subterránea. En el primer piso de este subterráneo que tiene una extensión de casi la totalidad de la calle Pelayo, se han hecho unas obras que convierten dicho lugar en recinto de diversiones. Como el primer elemento para dar vida a este recinto es la luz, será denominada "Avenida de la Luz" y la luz, en efecto, será su principal atractivo. El director de las obras es el ingeniero señor Bohigas, universalmente conocido por sus instalaciones de luz, como las de las fuentes de la Exposición y por su idea de una exposición flotante, en un buque iluminado que debía recorrer todo el mundo.

En esta avenida se establecerán todos los atractivos, además de una verdadera exposición comercial como teatros, bailes etc. Tendrá también oficinas de Telégrafos y Teléfonos y sucursales de varios Bancos.

NOTICIAS DE ESPAÑA

EL CARDENAL PRIMADO DOCTOR GOMA CONTINUA GRAVE

Pamplona, 25. — Sigue siendo grave el estado de salud del Cardenal Goma. Con algunas alternativas sigue siempre dentro de la gravedad.

Ha llegado el Obispo de Gerona y hoy se espera al Obispo Auxiliar de Toledo, Dr. Mogeredo.

UNA CORONA, EN EL MONUMENTO A LOS AVIADORES DE LA LEGION CONDOR

San Lorenzo del Escorial, 25. — El Embajador de Alemania ha depositado una corona en el monumento a los cuatro aviadores de la Legión Condor, muertos en acto de servicio en el frente de la España nacional.

Ahora se cumple el aniversario de la muerte de los citados aviadores.

LA FIESTA DE SANTIAGO EN HUESCA

Huesca, 25. — La Centuria de Santiago ha celebrado la festividad del Santo, con una fiesta religiosa. Al acto, en que pronunció una plática el capellán don Eusebio González, asistieron todas las autoridades, Jefes y Oficiales y soldados de dicha Centuria, residentes en Huesca.

EL CARDENAL SEGURA CONTINUA MEJORANDO

Sevilla, 25. — Continúa la mejoría experimentada en su estado de salud por el Cardenal Arzobispo de Sevilla, Doctor don Pedro Segura.

GRAN ANIMACION EN LAS FIESTAS VALENCIANAS

Valencia, 25. — Las fiestas de Valencia patrocinadas por el Ayuntamiento se desarrollan con una animación y una afluencia de forasteros, que cada día es mayor. Las corridas de toros, uno de los más famosos atractivos, tienen un éxito que corresponde al interés del cartel tanto de matadores, como de ganado. Durante todo el día, Valencia en fiestas, ofrece un aspecto maravilloso, que aumenta en las incomparables noches valencianas.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

OFICINA:

Calvo Sotelo, 20

Tl. 4-0-3

BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando

la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

EL FARO

VIERNES, 26 DE JULIO DE 1940

Comunicados oficiales de guerra

ALEMAN

Berlín, 25. — Parte oficial de guerra del Alto Mando alemán:

"En un ataque efectuado por embarcaciones rápidas alemanas a lo largo de la costa meridional de Inglaterra, una de nuestras embarcaciones ha torpedeado y hundido al Sur de Portland, un barco mercante de dieciocho mil toneladas de desplazamiento. Aviones de combate han atacado, a pesar de las malas condiciones atmosféricas la ruta marítima de la Mancha y puertos de Inglaterra y de Escocia.

Se ha anunciado que un convoy de cinco barcos mercantes de un desplazamiento total de 17 mil toneladas, han sido atacados y hundidos. Tres barcos mercantes han resultado tan gravemente averiados por las bombas, que se pueden dar por perdidos. También han sido atacadas las fábricas de aviones "Dickers", cerca de Weybridge. También han sido destruidos cuatro aviones en el campo de la fábrica. Igualmente han sido atacados los barrios industriales cerca de Great Jarmouth y los de Glasgow.

Durante los ataques a los convoyes británicos, ha habido lucha aérea entre aviones de caza alemanes e ingleses. Seis aviones enemigos han sido derribados.

En la noche del 24 de julio, la aviación enemiga ha volado de nuevo sobre Alemania septentrional. No se han registrado daños causados por las bombas de aviación. Las pérdidas totales del enemigo en el día de ayer se cifran en diez aviones, de los cuales seis fueron derribados en combate aéreo y cuatro en tierra.

Faltan seis aviones alemanes". — EFE.

ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas, 26. — Comunicado número 46:

"La aviación italiana bombardeó ayer la base naval de Alejandría y los depósitos petrolíferos de Haifa, donde se provocaron grandes incendios en depósitos y refinerías. Sobre Malta, los aviones de caza atacaron y averiaron seriamente a un cuádrimotor enemigo. La aviación inglesa intentó un raid sobre Tardía, en el África del Norte. Nuestros cazas intervinieron y en combate aéreo derribaron a los aviones enemigos. No ha regresado a su base un aparato propio.

En el África oriental fué derribado un avión británico que trataba de bombardear Masaua. En el Sudán, escuadrillas de aviones de bombardeo ita

En honor de Santiago Apóstol

Misa en el Cuartel del Conde Duque

Madrid, 25. — A las once de la mañana se ha celebrado una misa en el patio del Cuartel del Conde Duque, en honor de Santiago Apóstol.

En el magnífico patio formaba el guión del Regimiento número 11, con escolta y traje de gala. El altar aparecía adornado con banderas nacionales y del Movimiento. Al acto religioso asistieron los Generales Fernández Pérez, Borbón, Sánchez González y otros así como numerosos Jefes y Oficiales de Caballería.

Terminada la misa el Sacerdote oficiante pronunció una sentida plática, glosando los méritos de Santiago, Patrón de la Caballería española.

Después desfilaron las tropas que hallaban formadas en el patio. Por último, los invitados fueron obsequiados con una copa de vino español.

lianos, atacaron los trenes y depósitos de la posición de Guetare. No ha regresado a su base uno de nuestros submarinos." — EFE.

INGLES

Londres, 25. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Las fuertes tempestades que acompañadas de lluvia y duras condiciones atmosféricas, provocaron la formación de hielo en nuestros aviones de bombardeo, dificultaron las operaciones ayer tarde.

A pesar de esta circunstancia fueron atacados los muelles de Emden, Wilhalv y Hamburgo, así como las fábricas de aviones de Wilschmark y Washendorn y la base de Texel.

Todos nuestros aparatos regresaron indemnes a su base." — EFE.

El Cairo, 25. — Comunicado de la aviación británica:

"Nuestros aparatos de bombardeo efectuaron ayer un ataque violento por sus efectos, contra un gran polvorín enemigo, situado al Sur de Bari. Las bombas alcanzaron los objetivos propuestos, en los que se observaron diversas llamas azuladas y parte del depósito hizo explosión, saltando en pedruzcos.

Los "Gladiator" que protegían a los bombarderos, entablaron combate con los aviones enemigos, de los cuales derribaron a cuatro seguros y uno probable. Todos los nuestros volvieron indemnes, salvo un caza que fué visto volando hacia el Este sobre la frontera, donde se realizan pesquisas para encontrarle.

Otras escuadrillas británicas llevan a cabo un raid sobre Massaua, donde fué alcanzado un hangar y algunos depósitos y se causaron daños a otros edificios. Los cazas enemigos no despegaron del suelo.

Los aviones enemigos efectuaron dos incursiones sobre Malta, sin causar más que ligeros daños. Uno de los bombarderos italianos fué probablemente averiado por el fuego de las baterías antiaéreas." — EFE.

Protección contra las actividades subversivas

Se reducen a vigilancia de Agentes diplomáticos, consulares y agentes comerciales de países beligerantes

Nueva York, 25. — Según el corresponsal en Washington del "New York Times" las medidas de protección contra las actividades subversivas, propuestas en la conferencia de La Habana, se reducen a vigilancia de los Agentes diplomáticos y consulares y de los viajantes de comercio, procedentes de los países beligerantes. Se cree que habrá menos debates en la Conferencia de los que habían sido previstos. — EFE.

El diario "La Prensa" se muestra severo contra el proyecto de protectorado colectivo

Buenos Aires, 25. — El diario "La Prensa" se muestra muy severo contra el proyecto de efectuar un protectorado colectivo sobre las posesiones de las potencias europeas en el continente americano.

El periódico predice que el plan no encontrará en ningún caso, el apoyo de la Argentina.

El problema es muy complicado e imposible de resolver en una semana y menos tampoco que una simple comisión decida de la suerte de miles

REPARTO DE PREMIOS EN EL

Tercer Concurso de Artesanado

Tetuán, 26. (Por Teléfono a la una de la madrugada). — Anoche a las nueve de la misma se efectuó el reparto de premios correspondientes al tercer concurso de artesanado.

La exposición que había sido presentada en el vestíbulo y salones del piso bajo de la Audiencia, se hallaba rebosante de público que acudía a presenciar el reparto de premios.

A la expresada hora y a los acordes de los Himnos Nacional y Jalfiano llegaron SS. EE. el Alto Comisario de España en Marruecos y el Gran Visir.

Inmediatamente subieron al primer piso, y en la hermosa sala de la Audiencia ocuparon la presidencia las expresadas personalidades y el Ilustrísimo señor Delegado de Asuntos Indígenas.

El Jurado ocupó la derecha de la presidencia estando integrado, por el conocido artista señor Bertuchi, el señor Pinazo en representación de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y un representante de la Delegación de Fomento.

A la izquierda, se situaron tres camaradas, Jerarquías de F. E.

S. E. el Alto Comisario pronunció breves palabras relativas a la importancia del acto que se celebraba, así como de estímulo para que se continúe fomentando la labor del artesano español que tan brillantes actuaciones ha patentizado en los concursos anteriormente celebrados, y en el actual.

Seguidamente se procedió al reparto de premios siendo hecha la entrega del primero, por S. E. el Alto Comisario, el segundo por S. E. el Gran Visir y los restantes por las diferentes personalidades que ocupaban la presidencia y el Jurado.

Los tres primeros premios de 5.000 pesetas han sido divididos en varios inferiores a dicha cuantía, por haber considerado el Jurado merecían ser premiados varios de los trabajos presentados.

Los premios fueron repartidos de la forma siguiente:

Primer premio de 1.500 pesetas a la máquina taladradora, invención y personalmente construida por el funcionario del ferrocarril de Ceuta a Tetuán con domicilio en Ceuta, don Eduardo Gómez Palanca. Esta máquina

tiene dispositivos de arranque y parada automática y funcionando a dos mil quinientas revoluciones por minuto puede efectuar taladros, desde una décima, hasta cinco milímetros.

El segundo premio de 1.000 pesetas fué adjudicado a una máquina cortadora, trabajo realizado por un artesano de Melilla.

El tercero, de 700 pesetas, se adjudicó a un farol artístico, de finas filigranas de estilo barroco, cuya construcción meritísima ha sido realizada por un genial obrero de Tetuán.

Después fueron repartidos gran número de premios en proporción a la importancia de los diversos trabajos imposibles de enumerar por la gran cantidad de los mismos y la premura de la hora.

Después de efectuado el reparto, por S. E. el Alto Comisario se dieron los gritos del Movimiento y el ¡Presente! a los Caídos siendo interpretado a continuación el himno sindical, el del Movimiento, el Jalfiano y el Nacional.

Antes de marchar S. E. el Alto Comisario cambió impresiones con los Delegados de los diferentes Sindicatos que allí se hallaban representados, felicitándoles efusivamente por el éxito logrado con este tercer Concurso de Artesanado y exhortándoles para que continúen estimulando a los obreros de sus regiones para que continúen laborando con el mismo entusiasmo, que hasta ahora, que tanto dice en favor del artesano español, y su obra.

Es digno de hacerse observar, que el señor Gómez Palanca que ha obtenido el primer premio en este tercer concurso, logró la misma preciada recompensa en el segundo, celebrado el año 1939, en el que presentó una bscula de precisión que fué la admiración de los públicos de Ceuta y Tetuán que visitaron las exposiciones.

Según nos informamos esta exposición de artesanado, va a ser presentada en Tánger y se realizan gestiones con la esperanza de un seguro éxito, para que después sea presentada en Madrid.

N. R. -- En nuestro número de mañana daremos amplia información de los premios concedidos y nombres de a quienes han correspondido.

La ola de calor alcanza hasta hoy a

280 personas muertas

Nueva York, 25. — Doscientas ochenta personas han muerto hasta ahora a consecuencia de la ola de calor. El precio del maíz en la Bolsa de Chicago ha subido un doscientos cinco, a causa de la sequía y el temor de una cosecha escasa. — EFE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

No han sufrido daño las minas de carbón

París, 25. — "Le Matin" informa que las minas francesas de carbón apenas han sufrido daños durante la guerra. Solamente fueron evacuadas en el mes de septiembre de 1939, las minas que se encuentran en el territorio del Saarre. En las minas del norte de Francia se ha trabajado hasta los últimos meses. Después del paso de las tropas alemanas, los trabajos han sido reanudados inmediatamente.

El abastecimiento de carbón de Francia quedará asegurado tan pronto como queden establecidos los transportes. — EFE.

El próximo martes, debate sobre política exterior

Londres, 25. — El Mayor Atlee ha declarado esta tarde en la Cámara de los Comunes que el próximo martes habrá un debate en la mencionada Cámara, acerca de la política exterior seguida por el Gobierno.

La sesión será secreta. — EFE.

No es cierto que la flota inglesa de Oriente haya salido para el Mediterráneo

Shangai, 25. — El Embajador británico ha desmentido las noticias de que la flota inglesa del Extremo Oriente haya salido en dirección al Mediterráneo. — EFE.